Mercredi 28 Février 2018

l'union

12 Sports

National-Foot 1/Match en retard, 4e journée//Mangasport - CF Mounana

Deux cadors s'expliquent



Johan Lengoualama, Edmond Mouelé et Kevin Djony jouent gros cet après-midi pour la suite de la saison de Mangasport.



Le duel entre Brahim Hassan (double buteur lors de la dernière confrontation à Moanda) et Bourama Coulibaly promet.

James Angelo LOUNDOU

Libreville/Gabon

QUASIMENT une semaine après la fin du premier tour de leur campagne continentale, Mangasport et le CF Mounana se retrouvent cet après-midi au stade Henri-Sylvoz de Moanda, pour la première manche de leur duel dans le National-Foot 1 2017-2018.

Avec, sur les Mineurs, la fraîche désillusion de l'élimination en coupe de la Caf par l'AS Maniema Union de la RDC; alors que les Mounanais sont, quant à eux, boostés par la qualification arrachée au forceps au Rail Club Kadiogo du Burkina Faso.

Le retour aux affaires domestiques est donc un face-à-face entre les deux cadors du championnat professionnel gabonais. Après un premier report consécutif à la suspension temporaire du trafic ferroviaire, suite à la dégradation de la voie qui avait empêché le déplacement des champions du Gabon en titre.

Même si la suprématie nationale sera également en jeu dans une opposition dont l'issue n'aura pas une incidence décisive, chaque club aura toutefois à cœur de marquer son territoire. dès la première partie de la phase aller pour laquelle Mangasport et le CF Mounana comptent chacun trois rencontres de retard. L'ascendant psychologique reste du côté des Mineurs, qui avaient vaincu les Mounanais, aussi bien à Akanda (2-0) que sur leurs terres (2 - 1) la saison passée. En plus de la volonté de faire aussi bien que son prédécesseur Mbo Bond-

juni dont il était l'adjoint, Kevin Djony voudra voir davantage de consistance dans la production globale de ses troupes. Dans la continuité des progrès affichés lors de la manche retour de la coupe de la Caf. Dans cette optique, le technicien gabonais pourrait enfin compter sur les autres recrues majeures que sont les Centrafricains Salif Keita (défenseur central) et Junior Gourrier (milieu de terrain relayeur), mais aussi l'arrière latéral gauche gabonais Eric Ilamba Biyeme.



Rufin Ngouan (n°12) sera cette fois face à ses anciens équipiers de Mangasport.

Même s'il n'est pas sur la feuille de match, le dernier cité va retrouver ses anciens coéquipiers mounanais, pendant que le milieu offensif Ibrahim Kodi Milambo et l'arrière latéral gauche Rufin Ngouan Konan (repassé par l'ASEC Mimosas la saison écoulée) vont être eux aussi face au club dont ils défendaient les couleurs il y a respectivement trois et deux saiLe Congolais et l'Ivoirien sont deux des atouts sur lesquels Kevin Ibinga va miser pour accompagner les renforts locaux de l'intersaison (Allen Dorian Nono, Omar Kaboré et Jerry Vannel Nzamba Moussavou) et les champions du Gabon sortants (Yves Stéphane Bitseki Moto, Ralph Bamba, Dieudonné Nkoume Kemba, Bourama Coulibaly, David Massamba, Karl Mboudou,

Louis Ameka Autchanga, Rick Martel Allogho Mba et Abdou Atchabao). Sur une pelouse où le CF Mounana avait remporté le premier derby du Haut-Ogooué entre les deux formations, le 14 mars 2011 (3 - 2).

Premier buteur mounanais de l'époque, Bamba, qui était encore attaquant, reste le seul "survivant" actif mounanais. Il espère certainement une issue identique face à Edmond Mouelé, Romuald Ntsitsigui et Johan Lengoualama (auteur lui aussi d'un but), présents également lors de cette première historique. Kevin Djony qui, après avoir pris part à cette première en tant que joueur, visera cette fois sur le banc un succès pour redorer son statut de technicien numéro un de Mangasport, écorné par la sortie de route prématurée en coupe de la Caf.

Alors que son homologue Kevin İbinga espère, lui, le renforcement des certitudes, dans l'optique du match aller des 16es de finale de la Ligue des champions contre les Egyptiens de Al-Ahly, mardi 6 mars prochain au Caire.

Les équipes probables

Mangasport: Kantsouga -Ibouesse, Ngoran, Abaya, Mouelé (cap) - Obia, Loufilou, Ipamy, Ntsitsigui -Hassan, Legoualama

CF Mounana : Bitseki (cap) - Bamba, B. Coulibaly, Nkoume, Ngouan -Massamba, Mboudou, Nono, Allogho Mba - O. Kabore, Atchabao

Arbitre: A. Omanda

Droit au but Talon d'Achille...

ce qui concerne notre pays, on peut dire que la poire a été coupée en deux. Mangasport, après sa défaite (0-1) essuyée à domicile, n'a pas réussi à se qualifier en RDC face à l'AS Maniema Union. Par contre, CF Mounana, en s'imposant à Libreville par 2 buts à 0 devant RC Kadiogo, après une courte défaite (0-1) à Ouagadougou, continue son aventure en Ligue africaine des champions.

On ne peut donc que féliciter le club de Mounana, tant nous craignions le pire pour le représen-

verdict la semaine dernière. En jambes avant d'aborder sa cam- jambes, c'est tout à fait normal C'est même assez révélateur que, pagne. Une situation favorisée, semble-t-il, par ses dirigeants, dont l'entraîneur en sursis, Kévin Ibinga qui, avec la complicité de la Ligue nationale de football professionnel (Linafp), avait demandé et obtenu le renvoi de deux bons matches de championnat, contre Mangasport et surtout contre le leader l'AO CMS. Au motif farfelu, qu'il voulait « mieux charger les batteries » de son équipe.

Cependant, nous tombons des nues quand le même entraîneur, à l'issue du match retour contre

LES préliminaires des compétitions africaines ont rendu leur assez de compétition dans les matches de championnat dans les matches de championnat dans les des rencontres. Surtout que son que les garçons éprouvent des difficultés au plan physique. » Il ajoutera même que c'est grâce au mental que ses joueurs ont réussi à tenir le coup et à se qualifier. De deux choses l'une, soit c'est Kévin Ibinga qui avait demandé le report des matches du championnat, ce que nous condamnons fermement, soit on lui a imposé ce report. Ce qui est tout à fait possible, connaissant le milieu et le gros bonnet qui coiffe son club. Mais là, il faut avouer qu'il aura manqué de fermeté. Ce qui est grave pour un entraîneur,

dans notre pays, certains entraîneurs, à l'image de Kévin Ibinga, préfèrent jouer les carpettes devant leurs dirigeants, pour susciter de la pitié et espérer faire de vieux os à leur poste. Or, ce qu'ils oublient, c'est qu'ici, comme ailleurs, ce qui maintient avant tout un entraîneur à son poste ce sont sa rigueur, son professionnalisme et, surtout, ses résultats.

A présent qu'il s'est rendu compte de la nécessité de disputer les matches de championnat pour mieux s'étalonner, on espère qu'il ne va plus se risquer au équipe et lui vont affronter, au tour suivant, l'un des clubs les plus puissants et les plus titrés du football africain : Al-Ahly d'Egypte, qui a remporté 8 fois la Ligue des champions, 4 fois la coupe de la Caf et 6 fois la Supercoupe de la Caf.

C'est donc une véritable pyramide qui se dresse devant le club gabonais. Et à ce niveau, le mental seul ne suffira pas au modeste champion gabonais. Il lui faut être physiquement au point. Ce qui, de l'avis même de l'entraîneur Ibinga, s'avère être pour l'instant, son talon d'Achille.